

■ Baza

Los expertos consideran viable la recuperación de parte de la base de la muralla de la Alcazaba

Los trabajos arqueológicos propician la aparición de cerámica de los siglos X al XV

JOSE UTRERA • BAZA

Un equipo de arqueólogos que trabaja con la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía —formado por Jorge Padial Pérez, director; Lorenzo Sánchez Quirante y la restauradora María Luisa Pérez

Román—, considera viable la recuperación de parte de la base de la muralla de la Alcazaba. «A pesar de que en la actualidad la Alcazaba, ya no tiene muros emergentes, hay tiempo para poder recuperar casi todo el muro o arranque del mismo en el

perímetro. Además, todos ellos han confirmado la aparición de numerosos restos cerámicos de los siglos X al XV, «algunos de ellos de gran belleza cromática», describieron, y 37 proyectiles de artillería de hace cinco siglos.

Lorenzo Sánchez explicó que «tras un pequeño tabique que había en la cara externa de la muralla se detectó un socavón muy antiguo en el nivel geológico sobre el que se sustenta la muralla. Esta situación determinó la adopción de diversas medidas de seguridad para mantener la estabilidad de los restos de murallas descubiertos, a la vez que se paralizaron los trabajos de excavación hasta que no se determinen las medidas a adoptar a corto y medio plazo».

